

Les immunosuppresseurs seraient associés à un risque de cancer de la peau

Abderrahim DERRAJI - 2019-03-08 10:48:55 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un article publié dans la revue « *Jama Dermatology* », des chercheurs irlandais ayant analysé les taux de cancer chez 3 821 receveurs d'une greffe de rein suggèrent que le risque accru de cancer de la peau non mélanome (CPNM) chez ces greffés pourrait être lié aux médicaments antirejet qui leur sont administrés. Ces chercheurs ont constaté que les périodes de traitement avec greffe fonctionnelle étaient associées à une incidence plus élevée de diagnostics de CPNM que les périodes d'échec de greffe. D'après ces auteurs ces résultats « servent à mettre en évidence l'importance de la surveillance continue du cancer durant les périodes d'échec de greffe chez les receveurs d'une greffe de rein »